



ECONÓMICAS

La exploración de petróleo y gas no se detiene: así lo afirmó el presidente de **Ecopetrol**

NOTICIAS RECOMENDADAS

1 La FLIP llama a Petro a ser garante de la libertad de expresión y de la información

2 La Policía española libera mujeres obligadas a prostituirse tras ser captadas en Colombia

3 ¿Qué impide que Colombia crezca más? CAF revela los tres problemas que frenan su desarrollo

4 ¿Qué causa el paro cardíaco repentino en los jóvenes?

5 Juan Sebastián Cabal y Robert Farah anunciaron su retiro del tenis

19 DE AGOSTO DE 2023



¿Cómo enfrenta **Ecopetrol** los retos de la transición energética? Su presidente dice que la empresa seguirá explorando y produciendo hidrocarburos para satisfacer la demanda nacional.



Crédito: Cortesía.

Cartagena, 19 de agosto de 2023. **Ecopetrol** es la empresa petrolera más grande de Colombia y una de las más importantes de América Latina. Su presidente, Ricardo Roa Barragán, ha reafirmado recientemente que la compañía seguirá explorando y produciendo petróleo y gas para garantizar el abastecimiento energético del país.

Esta declaración se dio en el marco del Congreso Empresarial Colombiano de la Andi, que se realizó esta semana en Cartagena. Allí, Roa Barragán participó en un panel sobre los retos y oportunidades de la descarbonización en la cadena de valor, junto con otros líderes del sector energético.

Uno de los temas que se discutió fue la situación de las reservas de gas natural en Colombia, que según Mónica Contreras, presidenta de TGI, una empresa transportadora de gas, son insuficientes para cumplir con las metas de reducción de emisiones de efecto invernadero para 2030.

Contreras expresó su preocupación por la falta de conciencia sobre la importancia del gas como fuente de energía limpia y eficiente, y cuestionó el nivel de inversión y exploración que se está haciendo en el país.

Ante esto, Roa Barragán respondió que **Ecopetrol** sí está comprometida con la búsqueda y producción de más gas natural, y que ha mantenido sus actividades de exploración a pesar de las dificultades generadas por la pandemia y la caída de los precios del petróleo.

No obstante, el presidente de **Ecopetrol** no dio detalles sobre si se están contemplando nuevos contratos de exploración y explotación en el país, ni sobre el impacto ambiental y social que podrían tener estas actividades.

Ecopetrol es una empresa que tiene como objetivo principal generar valor para sus accionistas, pero también tiene una responsabilidad social y ambiental con

el país. Por eso, es importante que informe con transparencia sobre sus planes y proyectos, y que dialogue con las comunidades y las autoridades sobre los beneficios y los riesgos que implica la explotación de los recursos naturales.

[VER COMENTARIOS](#)



EJE21

[QUIENES SOMOS](#) [POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS](#) [TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [CONTÁCTENOS](#)